
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

RÜCKTRITT KOCH

16.06.2010

Die Regierungsfraktionen von FDP und CDU kümmerten sich dagegen um die Lösung der vor dem Land liegenden Herausforderungen der Zukunft. „Wir wollen gemeinsam mit Volker Bouffier an der Spitze der Landesregierung die Herausforderungen der Zukunft meistern. Diesem Anliegen gilt unsere volle Konzentration und Anstrengung. Für die nun angedachte, rückwärts gewandte oppositionelle Gesprächstherapie habe ich kein Verständnis“, so Blum.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de